

C'est à l'occasion de cet événement que j'ai pu faire mon baptême de 2 jours de randonnées.

Que du bonheur, c'était une organisation parfaite, dans une région et des chemins agréables avec des chevaux vraiment mignons !

Le 1er jour, rando de 23km qui a très bien commencé. Des chemins agréables avec un temps un peu gris mais une température clémente. Après une petite pause bien méritée, nous voilà repartis pour les 6 derniers km, une formalité sur le papier.

C'est là que la pluie s'est invitée à la partie et qu'on s'est un peu perdus dans la forêt. Loin de nous décourager, cela reste un bon souvenir puisqu'on a bien rigolé ! Même faire les paddocks sous la pluie fût un moment très drôle ! (bon, la douche était quand même la bienvenue...)

Après la douche, c'était parti pour l'apéro (encore bon anniversaire Catherine!) et un dîner très appréciable. Tout cela dans une ambiance très chaleureuse, je me suis sentie comme chez moi.

Le lendemain, c'était parti pour 17km. Le soleil a pointé le bout de son nez, quelle journée formidable ! Des chevaux très motivés, beaucoup de trots/galops avec des paysages toujours aussi magnifiques.

Après tout cela, pique-nique au gîte sous le soleil qu'on attendait tous ardemment depuis des mois.

Pour terminer, c'était ma première randonnée mais loin d'être la dernière avec l'association. Merci pour tout, c'était parfait!

Laure